
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

CONSIDERANDO a carência de espaços públicos para práticas 

esportivas, de lazer e convivência na região dos bairros Jardim Paiva, Planalto 

Verde, Paulo Gomes, Emir Garcia, Wilson Toni e Mário Paiva Arantes; 

CONSIDERANDO a importância ambiental e social do Parque Rubem 

Cione, frequentemente são levantadas questões acerca da área onde deveria ser 

o maior parque ecológico da cidade, mas que hoje acumula lixo, mato alto e 

muitas vezes serve de esconderijo a meliantes, trazendo transtornos aos 

moradores dos bairros próximos, 

REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois de ouvido o 

Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo local para que se 

manifeste acerca da previsão e providências que estejam sendo adotadas para 

a efetiva implantação do Parque Rubem Cione, considerando as questões e 

problemáticas acima elencadas.  

Sala das Sessões, 27 de outubro de 2022 
 
 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A EFETIVA 

IMPLANTAÇÃO DO PARQUE RUBEM CIONE, 

CONFORME ESPECIFICA. 
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